

ADVENT IM BAYERISCHEN WALD

3 Tage Busreise

6. – 8. Dezember 2025

Händels „Messiah“ im KONZERTHAUS BLAIBACH Konzert der Barenboim Said Akademie im KONZERTHAUS BLAIBACH

Eine einzigartige Kulturlandschaft wie der Bayerische Wald bedarf eines einzigartigen Konzerthauses. Damit dies nicht nur ein Lippenbekenntnis bleibt, sondern erlebbar wird, wurde mit dem Konzerthaus in Blaibach ein visionärer Leuchtturm für die Künste errichtet. Das Konzerthaus ist ein Gesamtkunstwerk aus Architektur, Musik und der einzigartigen Lage inmitten der dörflichen Idylle von Blaibach. Lassen Sie sich berauschen von der einmaligen Konzerthaus-Atmosphäre und unvergesslichen Klassikerlebnissen mit Interpreten von Weltrang.

Zwischen Cham, Zwiesel und Waldkirchen erstreckt sich das größte zusammenhängende Waldgebiet Mitteleuropas. Dort darf die Natur noch Natur sein. Der Bayerische Wald ist anders als der Rest von Bayern. Er will nicht so hoch hinaus wie die Alpen. Aber doch hoch genug, dass die Bewirtschaftung des Landes schwer fällt. Lange Zeit ein bitterarmer Landstrich, geprägt von Holzwirtschaft, Bergbau und Glasherstellung. Wenn auch langsam, ist ein Wandel zu einer modernen Kultur- und Tourismusregion zu erkennen. Trotzdem bleiben die Gemütlichkeit der kleinen Städte, die Traditionen, Brauchtümer und Legenden erhalten.



Samstag, 6. Dezember – Um 8.30 h Busabfahrt ab München. Fahrt auf der Autobahn nach **Straubing**.

Bei der Führung lernen Sie den Stadtplatz mit seinen Fassaden und Monumenten, die Stadtpfarrkirche St. Jakob sowie die Karmelitenkirche kennen. Im **Gäubodenmuseum** bewundern wir den berühmten „Straubinger Römerschatz“, einen 1950 entdeckten Fund, der den größten bekannten Komplex römischer Paraderüstungen bildet.

Nach einer Pause zum Mittagessen oder einem Bummel über den Weihnachtsmarkt fahren wir in den Bayerischen Wald nach **Cham** am Ufer des Regen. Gegen 15.00 h checken wir in unserem Hotel ein. Sie haben Zeit, um sich zu erholen und den Wellnessbereich mit Hallenbad zu nutzen.

Um 17.15 h Fahrt nach **Blaibach**, wo um 18.00 h im **Konzert-haus** Georg Friedrich Händels Oratorium **Messiah** in einer Bearbeitung von Wolfgang Amadeus Mozart beginnt.

Orchester: Hofkapelle München, Chor der Klangverwaltung – Dirigent Rüdiger Lotter, Sopran: Yeree Suh, Altus: David Erler, Tenor: Richard Resch, Bariton: Thomas E. Bauer.

Ursprünglich nur für eine einzige Aufführung bestimmt, hat sich Mozarts Bearbeitung von Händels „Messias“ einen besonderen Platz im Konzert-repertoire erobert. Die deutschen Gesangstexte und Mozarts subtile Anpassungen an die instrumentalen Gepflogenheiten seiner Zeit lassen das berühmteste aller Oratorien in einem ungewöhnlichen Licht erstrahlen.

Rückfahrt zum Hotel und Abendessen.

Hotel (Änderungen vorbehalten)

Cham **Hotel Randsbergerhof ******

Das Komforthotel liegt ruhig im Zentrum von Cham. Es verfügt über Restaurant, Bar sowie einen Wellnessbereich mit Saunen, Dampfbad und Hallenbad. Die 100 Zimmer sind mit Bad oder Dusche, WC, TV und Safe ausgestattet.

Reisepreis € 858,-

Einzelzimmerzuschlag € 20,-

Sonntag, 7. Dezember – Nach dem Frühstück fahren wir auf schöner Strecke durch den winterlichen Bayerischen Wald, um auf Umwegen Zwiesel, das Zentrum der Glasherstellung, zu erreichen. Im **Glasmuseum Frauenau** gehen wir auf eine Reise durch die Kulturgeschichte des Glases von den Anfängen im Zweistromland bis heute. Die Dauerausstellung präsentiert eine stattliche Sammlung einzigartiger Exponate von internationalem Rang, die Abteilung „Glas der Moderne“ zeigt künstlerisches Glas des 20. und 21. Jhs.

Nach einer Pause geht es zurück nach Cham. Vor dem frühen Hotelabendessen bleibt Zeit für einen Spaziergang durch Cham.

Um 18.15 h Fahrt nach **Blaibach**, wo um 19.00 h im **Konzert-haus** ein Konzert der Barenboim Said Akademie zu hören ist. Orchester: Studierende der Barenboim Said Akademie – Violine: Michael Barenboim.

Wolfgang Amadeus Mozart: Klarinettenquintett A-Dur KV 581

Arnold Schönberg: Phantasie für Violine und Klavier op. 47

Johannes Brahms: Klavierquintett f-Moll op. 34

Die Barenboim Said Akademie wurde 2015 eröffnet – als handfeste Verlängerung des Geistes und der Mission des West-Eastern Divan Orchestra. Benannt nach den Gründern und Leitfiguren des Orchesters, hat sich die Barenboim-Said Akademie der Ausbildung einer neuen Generation von Musikern und Musikerinnen verschrieben.

Montag, 8. Dezember – Nach dem Frühstück begeben wir uns auf einen geführten Rundgang durch **Cham**. Es geht vom historischen Marktplatz vorbei an der Stadtpfarrkirche St. Jakob zum Biertor, dem letzten der erhaltenen Stadttore.

Anschließend Weiterfahrt zu einem gemeinsamen Mittagessen in einem rustikalen Restaurant.

Nachmittags Fahrt zum idyllischen **Adventsmarkt Schloss Tüßling**. Urige Holzhütten im Schlosshof, hinter dem Pferdestall und in den alten Gewölbeställen sowie im Schlosspark bilden vor dem altherwürdigen Schloss einen Weihnachtsmarkt mit einem besonderen Flair.

Heimreise nach München – Rückkunft gegen 20.30 h.

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 2 Übernachtungen/Frühstücksbuffet
- 2 Abendessen im Hotel
- 1 Mittagessen am 3. Tag
- 2 Konzertkarten im Konzerthaus Blaibach (Kategorie 2)
- Stadtführungen in Straubing und Cham
- Führung Glasmuseum Frauenau
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München